

伊賀市消防団

三重県消防操法大会

出場

7月25日(日)、鈴鹿市の三重県消防学校で三重県消防操法大会が開催されます。この大会は、消防団員の技術の向上と士気を高め、消防活動を充実発展させることを目的とした大会で2年に1回開催されています。

小型ポンプ操法の部に出場します。小型ポンプ操法は、指揮者・1番員・2番員・3番員の4人一組で、小型ポンプから3本のホースを伸ばして60m先の「火点」と呼ばれる標的を落とし、その際の安全性・確実性とその速さを競います。

今年には県内からポンプ車操法の部に5チーム、小型ポンプ操法の部に7チームが出場し、伊賀地域からは伊賀市・名張市両消防団の代表として、伊賀市消防団上野方面隊が

上野方面隊では気力・体力ともに優れた7人の代表選手を決定し、2月から週に1回、4月から週に4回の訓練を行っています。選手たちはこの大会での優勝をめざし、昼間の仕事を終えてから夜の7時から約3時間、過酷な訓練に励んでいます。また、選手以外にも各分団から多くの消防団員が仕事を終えてから駆けつけ、訓練の補助に当たっています。

これからも暑い日が続きますが、選手たちは大会に向けて、必勝の決意で訓練に臨んでいます。選手にはけがも無く、大会当日には訓練の成果を十分に発揮し、努力が報われる結果を期待します。市民の皆さん、ご声援をよろしくお願ひします。



伊賀市消防団長
今岡 久人

伊賀市・名張市消防団の代表として、先輩たちの築いてきた伝統を受け継ぎ、消防団一丸となって取り組んでいますので、温かいご声援をお願いいたします。



上野方面隊長
前川 和久

合併以前も含めると、上野方面隊は平成3年、平成10年に続き、三重県消防操法大会3連覇がかかっています。仕事をしながらの訓練に頑張っており組んでいますので、応援をよろしくお願ひします。



指揮者
南部分団
森下 信祐

▼気合いの一言
伊賀市消防団の代表として県優勝!



1番員
中部分団
福森 正

▼気合いの一言
伊賀市の代表として精一杯頑張ります。



2番員
丸山分団
藤森 大輔

▼気合いの一言
県大会優勝に向けて精一杯頑張りたい。



3番員
西部分団
松永 成剛

▼気合いの一言
上野の伝統を受け継いで頑張ります。



補欠員
東部分団
富岡 尚史

▼気合いの一言
7人全員が欠員なく出場し、優勝したい。



補欠員
北部分団
山本 仁

▼気合いの一言
県大会優勝を目指して頑張ります。



補欠員
中部分団
東出 洋一

▼気合いの一言
7人で力を合わせて優勝したい!

